



Angebote für Tour Operator

3. April bis 1. November 2026

Zwischen den Ortschaften Meiringen und Innertkirchen hat die Aare in Tausenden von Jahren einen Lauf erodiert und dabei eine 1,4 Kilometer lange, bis zu 200 Meter tiefe Schlucht geschaffen. Seit 1888 kann die Schlucht auf sicherem Steg und durch Tunnels bequem begangen werden. Dieser ca. 40-minütige Spaziergang ist ein Erleben der Natur von ganz besonderer Art.

Die Aareschlucht ist von 3. April bis 1. November 2026 jeweils von 8.30 bis 17.30 Uhr geöffnet.

Vom 13. Juni bis 20. September bleibt die Aareschlucht bis 18.30 Uhr offen.

Die Abendbeleuchtung am Freitag und Samstag im August ist ein Highlight: Eingang West offen bis 22.00 Uhr.

Kontaktieren Sie uns – wir finden das passende Angebot für Ihre Gäste.

Eintritt Aareschlucht

Erwachsene	CHF 9.00/Person
Kinder	CHF 5.50/Person

(Ermässigung von bis zu 30 % zum Normalpreis)

- Gratis Busparkplätze für Reisebusse beim West-Eingang und Aussteigemöglichkeit beim Ost-Eingang
- Pro 20 zahlende Gäste 1 Reiseleiter oder Buschauffeur gratis

Gastronomie-Angebote

Hier finden Sie unsere aktuellen Gastronomie-Angebote für Tour Operator sowie Detailinformationen:



Aareschlucht AG
CH-3860 Meiringen
marketing@aareschlucht.ch
www.aareschlucht.ch



Special offers for tour operators

April 3 until November 1 2026

Over thousands of years, the Aare has carved out a passage between the villages of Meiringen and Innertkirchen, creating a 1.4 kilometre-long gorge up to 200 metres deep. Since 1888, the gorge has been easily accessible by a safe path and tunnels. The walk takes approximately 40 minutes to complete and lets you experience the wonders of nature.

The Aare Gorge is open from April 3 until November 1 2026 from 8.30 am to 5.30 pm.

From June 13 until September 20 the Aare Gorge is open until 6.30 pm.

The evening illumination on Friday and Saturday in August is a highlight: Entrance West open until 10.00 pm.

Please contact us – we are happy to find the suitable offer for your guests.

Entry Aare Gorge

Adults	CHF 9.00/person
Children	CHF 5.50/person

(Discount up to 30 % of the normal price)

- Free parking spaces for coaches and cars at the west entrance, drop-off at the east entrance
- Free entry for 1 tour guide or coach driver for every 20 paying guests

Gastronomy offers

Discover our actual offers for tour operators as well as detailed information:



Aareschlucht AG
CH-3860 Meiringen
marketing@aareschlucht.ch
www.aareschlucht.ch